



NO ES OKUPACIÓN; ES FALTA DE JUSTICIA SOCIAL

Ante la falta de vivienda, PSOE y C's culpan a las personas de necesitar un techo donde vivir y protegen las viviendas vacías y sin uso en manos de la Banca.

En La Rinconada hay más de mil familias demandantes de vivienda pública; una gran deuda social del PSOE rinconero hacía las familias trabajadoras. Con este déficit y tras décadas sin políticas efectivas de vivienda en La Rinconada, actualmente el Consistorio está construyendo 30 viviendas y tiene previstas otras 70 que, supuestamente, darán salida a menos del 10% de las personas que necesitan una vivienda social en el municipio. Supuestamente, porque las más baratas ofertadas sobrepasan los 70.000 euros y debemos plantearnos cuántas de esas más de 1000 familias rinconeras tienen la capacidad y seguridad económica para meterse en una deuda de semejante envergadura.

Añadamos a esto la actual situación económica y laboral provocada en parte por la crisis sanitaria del covid-19 y sumemos a esta demanda de vivienda social la de las familias que están perdiendo sus casas y las de aquellas otras que, desde la más profunda exclusión, sólo tendrían acceso a un alquiler social mínimo, las que se encuentran sin contrato o sin nómina que avale la posibilidad de acceder a un alquiler privado o a una hipoteca y que al final del camino se ven, ineludiblemente, en la calle.

En medio de esta terrible realidad, el PSOE rinconero ha dado su voto a favor a la moción presentada por el partido ultracapitalista CIUDADANOS, una moción que pide endurecer las leyes contra la ocupación y proteger así la propiedad privada de más de 3,5 millones de viviendas vacías y sin uso en manos de bancos y fondos buitre.

Desde las asociaciones de jueces, el Ministerio de Justicia y la Policía informan de que la ocupación de vivienda habitual o segundas viviendas es algo que apenas se da. Es un delito, además, ya tipificado como "allanamiento de morada" que obliga al desalojo inmediato de los ocupantes y que da protección a sus legítimos propietarios.

Los casos señalados por estos partidos pertenecen a la categoría de allanamiento de morada, pero las reformas propuestas siempre se refieren a la usurpación, que afecta, en su práctica totalidad, a las propiedades de bancos y fondos

buitre. Alarmar, sin justificación, sobre la ocupación es la única política de vivienda de PP, Cs y VOX...y, ahora, también del PSOE rinconero.

El fantasma de la "okupación" está siendo utilizado por los partidos al servicio de los poderosos, que señalan un nuevo chivo expiatorio en las personas engullidas por un mercado de vivienda inaccesible para los más vulnerables. Mentiras y bulos que se utilizan para forzar una "guerra" entre pobres y dejar intactos los intereses de la banca y los fondos buitre, ante la mayor crisis del sistema capitalista de la historia reciente.

Esta alarma provocada es una cortina de humo para no hablar del fondo del asunto, porque el tema de la ocupación refleja la falta de acceso a la vivienda: la gente no ocupa porque quiere sino porque tiene que vivir en alguna parte. La crisis económica hará que mucha más gente no pueda pagar el alquiler o la hipoteca y ahí es donde se enmarca esta campaña de mentiras sobre la ocupación. Se trata de ir preparando el terreno ante el escenario en el que muchas familias no podrán costearse un techo para vivir.

De ahí que el apoyo del alcalde socialista a la propuesta de C´s, responda a su incapacidad de implementar un verdadero plan de vivienda para el municipio que responda a las necesidades de los vecinos y vecinas de La Rinconada.

Desde Izquierda Unida de La Rinconada siempre hemos propuesto un plan de construcción de viviendas públicas y sociales ya que hay recursos para ello: 14 millones de euros de remanente en las arcas municipales, la empresa municipal SODERIN, suelo municipal disponible y mujeres y hombres trabajadores con sobrada capacitación y necesidad de trabajar.

También hemos propuesto que se realice un censo de viviendas vacías y sin uso, propiedad de entidades financieras y de especulación, para aumentarles impuestos y aplicar sanciones, como se lleva años haciendo en algunas comunidades autónomas y ayuntamientos, con el fin de forzar su puesta a disposición para alquileres sociales. Esta es una medida que está avalada por la ONU (enero de 2020) ya que este organismo, poco sospechoso de tendencias "comunistas", equipara la especulación con el mantenimiento de viviendas vacías.

El Equipo de Gobierno y los concejales del PSOE de La Rinconada están más en la línea de proteger los intereses de banqueros y especuladores que los de la inmensa mayoría, aunque para ello utilicen su estrategia de "medias verdades". Pero las medias verdades, sean por omisión o por ignorancia, son también mentiras como puños.